



**Nombre del alumno: LIMBERG
ALBORES MONTOYA**

**Nombre del profesor: MYREILLE
ERENDIRA RODRÍGUEZ**

**Nombre del trabajo: ENSAYO UNIDAD
4**

**Materia: GESTION DE EMPRESAS
FAMILIARES**

Grado: 5to. CUATREIMESTRE

Grupo: A-13

A continuación, hablaremos de la financiación de la empresa familiar, a través de La introducción le permitirá comprender la importancia del financiamiento y los métodos necesarios.

Contribuimos a que el conocimiento despierte interés. Las organizaciones de parentesco han vacilado entre la supervivencia y la consolidación. Ingresar al financiamiento puede ser su verdadera piedra de toque. Para las organizaciones superiores de tamaño mediano, ganar credibilidad se convierte en Doble desafío: por un lado, necesitan recursos para llevar a cabo el proyecto, por otro lado, estos recursos. Todavía están sujetos a la aparición de formas formales en la industria. Esta Según una encuesta semestral de las organizaciones de parentesco de 2012, 1 de cada 4 organizaciones.

Los familiares esperan un crecimiento rápido y positivo, mientras que solo una de cada cinco personas la organización prevé consolidar sus ventas en el corto plazo.

En el significado del apoyo financiero a las empresas familiares en estudios previos sobre el comportamiento financiero de las pequeñas y medianas empresas familiares, discutió la interacción entre el tamaño de la organización y su composición financiera, y señaló que, en el caso de las pequeñas empresas, la financiación proviene principalmente de préstamos.

Familiares, crédito a corto plazo y financiamiento ángel; además, puedes ver al estudiar las empresas familiares, hay una falta de mercados financieros desarrollados y regular su ordenamiento jurídico la legislación mexicana no considera personalidad jurídica empresas de categoría para evitar que crezcan a buena escala. Desde el punto de vista de un inversor otros términos básicos que promueven la resolución de este caso.

Entorno Social de un sujeto está formado por sus condiciones de vida y de trabajo, los estudios que ha cursado, su nivel de ingresos y la comunidad de la que forma parte. Cada uno de estos factores influye en la salud del individuo: por eso, a nivel global, las diferencias entre los entornos sociales de los distintos países crean disparidades en materia de salud, se divide en que valores y respuestas:

Se refiere a condiciones políticas favorables. Las personas toman decisiones, enseñan a los residentes y clientes a elegir y actuar, y la pregunta es, ¿Qué tipo de educación financiera se suele llevar a cabo?

Los planes de financiación clásicos, como la banca, pueden volverse complicados, firmes y frágiles. Es caro para este tipo de empresas y no se puede cubrir debido a su composición y escala. Otra posibilidad es buscar financiamiento a través de fondos de capital u obtener potenciales aliados estratégicos corporativos.

El monto para ingresar al mercado debe ser de al menos 2 millones de dólares canadienses, además, antes de la expansión, es necesario determinar la estructura de capital.

Adentro en el caso de las organizaciones técnicas, la valoración clásica no suele ser la más eficaz porque, Por lo tanto, utilice otros métodos de valoración a medida que se Mercado, número de consumidores y otros indicadores. Concluimos que la gestión del desarrollo interno y externo de la empresa resultó en una Porque el mecanismo del mecanismo de ejecución del sistema efectivo es muy diferente Gestión interna